

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Kfz-Zulassungsstandort Norden öffnet wieder**

Beigetragen von JNN am 24. Apr 2020 - 10:56 Uhr

Juist selbst ist ja autofrei, dennoch gibt es zahlreiche Insulaner, Betriebe oder auch Mitarbeiter, die einen Wagen haben, diesen an-, ab- oder ummelden müssen. Für diese Personen stellen wir gerne die aktuellen Infos, die wir jetzt vom Landkreis dazu bekommen haben, hier unter „Weiterlesen“ ein.

Aufgrund der Wiedereröffnung der Autohäuser nach deren durch die Corona-Krise bedingte Schließung wird der Landkreis Aurich ab Mittwoch, 29. April, die Zulassungsstelle am Standort Norden für den Publikumsverkehr wieder öffnen. Es ist weiterhin eine Terminvereinbarung erforderlich. Durch die zusätzlichen Personalkapazitäten können dann aber mehr Termine vergeben werden.

Bislang waren es pro Tag 60 Termine, wovon 45 ohne Einschränkungen und 15 Termine selektiv vergeben wurden. Ausgewählt wurde dabei nach der jeweiligen Dringlichkeit der Zulassung. So werden Fahrzeuge der „kritischen Infrastruktur“ (Polizei, Rettungsdienst oder Müllfahrzeuge) sowie Fahrzeuge im Pflegedienst o.ä. besonders berücksichtigt.

Ab Mittwoch können dann insgesamt 105 Termine pro Tag vergeben werden. Davon werden 75 Termine frei und 30 Termine selektiv vergeben.

Die freien Termine werden über ein Onlineportal auf der Homepage des Landkreises Aurich vergeben, die selektiven auf telefonische Anfrage unter der Hotline 04941 16-3681. Das Onlineportal ist ab sofort für den Standort Norden freigeschaltet.

In den Zulassungsstellen an den Standorten Aurich und Norden gilt ab Montag neben der Terminpflicht auch die Auflage, einen Mund-/Nasenschutz zu tragen. Bei Einlass müssen zudem die Hände desinfiziert werden.

Um eine Ausbreitung des Coronavirus zu verhindern, wird empfohlen, das Onlinezulassungsverfahren zu nutzen. Es können sowohl An-/Ummeldungen als auch Abmeldungen von Fahrzeugen vorgenommen werden. Voraussetzung ist, dass das Ausweisdokument für Online-Funktionen freigeschaltet ist und ein Kartenlesegerät oder die kostenlose App „AusweisApp2“ ([www.ausweisapp.bund.de](http://www.ausweisapp.bund.de)) vorhanden sind. Zudem darf das betroffene Fahrzeug nicht vor dem 1. Januar 2015 zugelassen worden sein (Erstzulassung). Die Bezahlung erfolgt ebenfalls online über die Bezahlmethode GiroPay.

Weitere Informationen zur Onlinezulassung erteilt die Hotline oder sind der Homepage des Landkreises Aurich zu finden.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

### **Article pictures**

